Para conmemorar el Primero de Mayo, se celebró ayer un gran mitin

Todos los representantes del Frente Popular, que tomaron parte, coincidien en la necesidad de realizar la unión total de todas la fuerzas

Aumentar la producción y realizar la unión es ganar la guen

Organizado por la Federación Local de Trabajadores (U. G. T.), tuvo lugar ayer tarde en el Teatro Cervantes de nuestra capital, un gran acto, en conmemoración de la fecha simbólica para el proletariado mundial del primero de mayo.

Preside el camarada César Romero, quien comienza diciendo que después de realizado el trabajo habitual en este día, vienen los compañeros oradores que representan a todos los Partidos del Frente Popular, para expresar al pueblo de Ciudad Real lo que es y significa el primero de mayo, que si bien este año no lo celebramos como en anteriores, hemos realizado una misión más fundamental, que es la de producir para triun-

Concede la palabra al camarada

Alvaro Usero

de las Juventudes Libertarias.

Comienza el camarada manifestan do, que viene a conmemorar el primeor de mayo, que simboliza el trabajo en todos los ámbitud del mundo, y que en estos momentos en España, ha de ser este día un jalón más para unir las dos centrales sindicales, unión que significará triunfar sobre los enemigos seculares del trabajo. El ansia de libertad que siente todo el proletariado mundial, la ha sabido condensar en este día el proletariado español, que está escribiendo una de las páginas más gloriosas. El día de hoy, servirá para que los trabajadores alejados de esta lucha, hagan una petición a sus poderes para que se nos faciliten ar mas y víveres precisos para batir al fascismo que ha venido a quitarnos los mejores hombres y que pretende estrangular la libertad de los trabajadores españoles.

El pueblo extranjero, se solidariza con nuestra lucha y colaborará para que España sea una vergel lleno de paz, cultura y trabajo.

Las Juventudes Libertarias-dice-han de sentar de una manera discreta pero firme, que hoy todos los credos parecen una utopía; pero hay una realidad, que es ganar la guerra y hacer la revolución para demostrar a los países fascistas, que las ansias de libertad del pueblo español, no nuede nada ni nadie combatirlas. extiende en otras consideraciones y termina saludando a todos los Par tidos y Organizaciones y pidiendo a todos que es necesario poner los medios para que la unidad sea un hecho, y dedicarse todos estrechamente uni dos a superar la producción, realizando el máximo trabajo para la guerra. Para este fin, las Juventudes Libertarias darán cuanto son y laborarán por la guerra y el triunfo de la revolución social.

Santiago Berastegui

de las J. S. U.

Después del saludo preliminar, el camarada Berastegui hace his oria de lo que es y significa el primero de mayo, que nació con la sangre de los trabajadores americanos, y hoy lo celebramos por primera vez con la bandera de la libertad elevada en Madrid v defendida por una juventud potente que sabrá vencer. Hoy el primero de mayo, no se celebra con la consabido petición a los poderes bur gueses, que nunca era escuchada, sino trabajando y produciendo para ga nar la guerra y vencer al fascismo.

En atinadas frases, compara lo que es el trabajo en los países capicalistas

y en los proletarios. Los jóvenes trabajadores-contisomos nosotros quienes más tenemos que trabajar para ganar la guerra. El primero de mayo nos marca una gran tarea a cumplir, y es que la Javentud tiene que producir más y mejor para atender las necesidades de los frentes y sobre todo las del heroico pueblo madrileño. Trabajar para 'a gue' rra es la misión, creando las brigadas de choque para que nuestra lucha de la retaguardia tenga la misma eficacia que la del frente y la misma heroicidad. La guerra se gana no solo en i frente de batalla, sino también en el de trabajo, y para ello es imprescin dible que todas las industrias se conviertan en industrias de guerra y con las riendas de la mano del Gobierno del Frente Popular.

Otra misión importante a cumplir por los jóvenes, es la colaboración y el apoyo a las disposiciones del Gobierno, ya que en la medida que esto sepamos realizarlo tendremos más rápido el triunfo. Queremos que de esta jornada laboriosa del primero de mayo, salga en todos la convicción de realizar la unidad necesaria para vencer al fascismo y para realizar la re-

Luis Castillo

por el Partido Comunista.

No podía faltar a este acto, -- comienza diciendo-el Partido Comunista, cuando están representadas to das las fuerzas obreristas de la España leal, para dejar sentados principios inconmovibles. Este primero de mayo, no se parece en nada al de los anteriores años. Antes nos manifestábamos para pedir alguna cosa; pero hoy los trabajadores no piden nada; lo dan todo. Este día significa acción en el frente para vencer con las armas y acción en la retaguardia para vencer con las armas de la producción. Venceremos, que duda calle, pero

para ello es necesario que no se retar de ni un minuto el ataque por todos los frentes. Necesitamos atacar llevando mandos de absoluta confianza del Frente Popular y probablemente antifascistas. Nos hace falta un Estado Mayor único y consciente, que dirija todas las operaciones de todos los frentes, y además son necesarios Comisarios Políticos, porque han probado ser indispensables para sostener la moral y la disciplina de los comba-

En la retaguardia hace faita que cada día nos organicemos mejor para producir más y más perfecto, teniendo todos un concepto de responsabilidad y disciplina. Se precisa una limpieza en la retaguardia para acabar con los emboscados, entregándolos a los tribunales, porque el que ha udo siem pre nuestro enemigo y hoy se llama antifascista porque está con nosotros, se llamaría otra cosa si estuviera en el otro campo. Nosotros no queremos a esos que se han vuelto rabiosamente antifascistas desde el 18 de julio y que lo han sido por miedo; rosotros deseamos hombres de corazón que son los que han de vencer.

Pedimos la creación de batallones de reserva, para que no haya nadie que ignore el funcionamiento de las armas. Y ante el panorama desolado de las ciudades por donde ha pasado el fascismo, decimos que las poblaciones abiertas, deben ser protegidas. fortificándolas y haciendo refugios, colaborando para ello con las autoridades. No es hora-manifiesta-de pedir reivindicaciones sociales, en estos momentos debe trabajarse hasta el agotamiento porque lo necesita la

núa-no deben perder de vista que guerra y nosotros tenemos que hacer lo posible por ganarla pronto.

Dedica un saludo a los sol lados y a los trabajadores stajanovistas que se están superando en el trabajo; a los antifascistas de todo el mundo, y a nuestras naciones hermanas Rusia y Méjico, por la ayuda que están pres tando a la causa de España. Para demostrar nuestro agradecimiento a las naciones hermanas, debemos proponer al ayuntamiento, que sea Ciudad Real la primera que dedique el nombre de dos de sus calles a Rusia y Méjico.

Termina haciendo un ilamamiento a todos los antifascistas sometidos en territorio rebelde para que nos ayuden desde aquella retaguardia, y a los que engañados, sirven a los invasores, les dice que piensen en el dos de mayo del año ocho del siglo pasado.

Antonio Cano Murrillo

por el Partido Socialista.

Comienza el camarada Cano di ciendo, que este primero de mayo tiene una importancia extraordinaria, porque se celebra en momentos en que la sangre española se está vertiendo por los campos de bataila, y quiero que mis primeras palabras sean de saludo para todo el ejercito leal; a las tuerzas de tierra, porque se man tienen firmes en sus puestos y hacen retroceder a los invasores; a la he roica escuadra, que de modo silencioso va cumpliendo el mandato que des de su Ministerio se le ha hecho para impedir que los buques facciosos bombardeen alevosamente a nuestros pueblecitos de la costa; a la aviación re publicana, que en su historia tiene es crita la gesta magnifica del hundimiento del "España". Saludo a to dos los camaradas que tienen la des gracia de vivir en terreno fascista, para que sepan que los trabajadores no le olvidamos y sabremos liberarlos. a todos los antifascistas del mundo, y a esas brigadas internacionales que han sabido combatir con españoles en defensa de algo que a todos nos es necesario defender: la liberta l

Tiene un recuerdo emocionado para el abuelo Pablo Iglesias, a qu'en de chiquillo vió al frente de una nanifes tación sin que comprendiera entonces la significación de primero de mayo, que era un canto de esperanza y li bertad.

El día que hoy conmemoramos dice-no puede ser de reivindica ciones. Desde el instante que las fuer zas proletarias entregaron las riendas del poder a un Gobierno suyo, se comenzaron a trazar las normas que condujeran al proletariado hasta el triunfo. Y de ese Gobierno ha salido un ejército maravilloso; y de una la bor silenciosa y criticada, ha sando una flota y una aviación que está siendo el asombro del mundo. En los primeros momentos, todo fué indisciplina y creación de Comités de defen sa, que en los primeros instantes tuvieron que cumplir su misión; pero después el Gobierno supo reconstruir lo que se había venido abajo, y sustituyó aquellos Comités para organizar con sus normas, la retaguardia. De la misma forma, el Gobierno está creando y creará los ejércitos de trabajo, que cumplan en la retaguardia las funciones que a cada trabajador se le encomienden para ganar la gue-

El Gobierno ha de ser, cambién, el que en estos momentos regule la economía. Nosotros tenemos una férrea economía de guerra que tiene como dirección al Gobierno, con el apoyo de todos los trabajadores. Tene mos técnicos, en Euzkadi, que llegará a ser un segundo Madrid, una poderosa industria; y la tenemos en Cataluña, y en los campos castellanos y de Levante en parte de Extremadura y de Andalucía, fértiles campos para producir pan para los combatientes de vanguardia y de retaguardia. Hemo. atravesado momentos en que no ha bia dirección en el campo ni en las industrias, y el Gobierno ha habido veces, que ha recibido muchas peticiones, pero sin que después se 1e haya respondido. Ahora hay que emprender un rumbo distinto. Pedíamos mando único y disciplina, centralización de los mandos y Estado Mayor unico para el ejército: pero también la ineludible obligación de pedir al Cobierno que sea él el único que dirija nuestra industria y nuestra economia, imponiendo los principios de guerra. Y para ello es preciso que todos los que estamos representados en el Gobierno. cumplamos con este deber: obediencia a las ordenes del Gobierno, disciplina a sus mandatos. Y el que se coloque frente a esto y no acate las órdenedel Gobierno, el que no cumpla sus mandatos y disposiciones, ese no merece el título de antifascista y tiene que comparecer ante los tribunales. Igual que pedimos que se lleve a los Consejos de guerra al combatiente que no cumpla con su deber, debemos pedir que el que tampoco cumpla en la retaguardia, sea juzgado como tal. Obediencia en el frente y obediencia en la retaguardia. Y si a la voz de adelante por la industria, se niega alguien, ese es un traidor a quien tiene

que juzgar el tribunal. El Partido Socialista-dice-hace fervientes votos y trabaja con toda intensidad para que se logre la unidad entre los Partidos marxistas para que las clases trabajadoras representadas en estos Partidos, tengan sa único Partido. Y deseamos tambien, que las Juventudes de todas ciases, incluso los jóvenes católicos honrados, realicen pronto su hermandad en la lucha y en la acción, con bases concretas que constituyan frente único.

Trabajamos también, porque la C. N. T. y la U. G. T., realicen su unión y pueda ser un hecho breve la organización de un frente único del trabajador. Para este fin depemo poner todos la máxima nobleza y leal tad y podremos comprendernos y en tendernos, salvando todos los obstá culos que puedan oponerse.

Unión de todos los trabajadores, pero todos debemos depurar nuestras filas para evitar que se infiltren los que quieren evitar landinidador! quines se llamen revolucionarios per fuerza, a esos tenemos que separarlos, porque trabajan en contra de la uni dad de los trabajadores y de la gue

Antonio Fimia

por la Federación Local de Sincies

Saluda a todos los antifascistas del mundo entero y recuerda al pueblo americano, que fué el primero que se levantó contra su explotación por el capitalismo, y ese es el motivo de con memorar esta fecha los trabajadores En aquella ocasión, cayeron ochenta v seis obreros por pedir parte de sus reivindicaciones, cuyo comienzo será conseguir cambiar el régimen de ex plotación del hombre por el hombre. Por eso nosotros tenemos que tener en cuenta, aquél primero de mayo, que es el sitio de donde arranca la festividad. Hasta ahora, era solo aquél de naciones existe un hondo movi

primero de mayo el que las class letarias del mundo conmemorabi ro desde hoy, tendrán que re este primero de mayo del pued pañol, que está cansado ya les el látigo de la tiranía.

De hoy en adelante, no podri sentir que nadie coma de nade que todo ciudadano dependa d

Se refiere a la actitud de los con el mando del Vaticano del crimen-y por las ansias so del capitalismo, no tuvieron no niente en vender su patria a tr los extranjeros. Y el verdadero blo que no quiere exclavos, de su España contra los invasores, do fracasar las ambiciones 'el lismo, para transformar nuestra ción en un país donde no exist desigualdad ni el crimen. Y el p español se defenderá contra todo ejércitos, porque el pueblo esp prefiere caer al suelo antes que sentir que la pezuña del fascism apodere de nuestro territorio. Po nuestro pueblo tiene una moral elevada que venga a España quien ga, el proletariado peleará contra dos para vencer o perder la vida, ro no para entregarse.

Trata de la economía y dice está perdida por el lastre del ca lismo. Hace un examen de la pro ción del aceite y del trigo y man ta que hay que proseguir el m con toda intensidad para la pro ción, porque la guerra y la econ nacional, nos lo pide.

Se refiere a los que reguard por la posesión de un carnet, con alteraciones de orden y a los c hay que desenmascarar. Principal te existen gentes que sistematian elevan los precios de las mercand estos son quienes causan más pe bación. Por todos los medios mos impedir esto para que la Rep ca sea lo que debe ser, sin que ex las desigualdades económicas.

La C. N. T.-manifiestaque todos los hombres que terra su seno, estén incondicionalmentes ordenes del Gobierno y todos los bres lo tiene a disposición del m tanto en la retaguardia como e frente. Y todo para que desapa la desigualdad y no existan más que pretendan vivir a costa del jo de los demás.

Francisco O

por la Federación Local de Tr dores U. G. T.

El camarada Colás, come disertación saludando en nombre la Unión General a toda la pr cia y dice: Si las circumetancias ricas en que se desenvuelve la española y del mundo, fueran otros años, las fuerzas proletar hubieran dado la misma signific que en años anteriores, pero no El primero de mayo de 1937. cual nos encontramos, abre una etapa histórica y cierra un la tiempo. Estamos como en la a de un venturoso porvenir, y es la da del sol lo que significa para este primero de mayo de 1937. eso nosotros no podríamos pre nos con el mismo programa y raisma forma que en años ant Desde 1886 hasta hoy, todos les han servido para preparar este anuncia una nueva vida. Las pa de antes, han servido para prep las masas, hasta llegar a esta que significa un preámbulo en mino de la redección. En tod